

2学期スタート！1日も早く生活のリズムを取り戻しましょう。

8月25日（月）に2学期がスタートしました。30日間の夏休みが明け、元気な子どもたちが学校に戻ってきました。始業式は、体育館で全学年が揃って行いました。校長先生の話を、目を見て、最後まで静かに聞く子どもたちの姿が素晴らしいです。また、児童を代表して、6年 平松 篤人 さんが、夏休みの思い出と2学期の目標を立派に発表しています。

2学期が始まって間もないためか、登校時に元気がなかったり、体調不良を訴えたりする児童がいるようです。体調がよくなれば、学校に行くことがつらくなりますし、たとえ登校できても、学習内容をしっかりと身につけることはできません。1日も早く生活リズムを取り戻し、心身ともに健康的な生活ができるよう家庭でもご指導をお願いします。また、今年の夏は、例年にも増して暑い夏でした。熱中症の事故も多かったようです。まだまだ暑い日が続くと思われますが、十分な水分補給や休憩、詳細な健康観察など熱中症対策を行なながら2学期をスタートしたいと思います。



夏休み作品展 8月26日～9月5日

夏休みに作った作品を校内に展示しています。9月5日まで展示してありますので、学校へ来た際には、ぜひご覧になってください。



朝のあいさつ運動

児童会による朝のあいさつ運動が始まっています。児童会の役員が児童玄関前でみんなに向かって、元気にあいさつをしています。とても、元気のある声が響いています。



教育実習9月1日～9月26日

教育大学札幌校より教育実習生を受け入れます。将来、教員になるために、母校沢小で教員としての仕事を学びます。1年生で実習を行いますが、他の学級とも授業参観等で関わります。子どもたちにとっても、実習生との出会いは貴重な経験になると思います。

【第32回敬老標語入選】

★余市町教育長賞(優秀賞)

6年 吉崎 幸春 さん 祖母作る 愛情たっぷり なべつつく

★余市町老人クラブ連合会会長賞(優秀賞)

5年 小林 璃々花 さん いつまでも わたしをみてて 祖父と祖母

前期学校評価アンケート結果

1学期の終わりに、児童へのアンケートと教職員への自己評価を行いました。その結果をお知らせします。

【沢町小学校の児童の自己評価と教員の評価が高かった項目】

「学校の学習がわかる」…肯定的回答93%

「友達と協力して学習した」…肯定的回答90%

「ICTを使った学習になれてきている」…肯定的回答94%

「提示された条件で書くことができている」…肯定的回答88%

【沢町小学校の児童の自己評価と教員の評価が低かった項目】

「自分からすすんであいさつをしている」…肯定的回答56%

「話を聞いている」…肯定的回答75%

「自分にいいところがあると感じている」…肯定的回答73%

「みんなに向かって聞こえる声で話している」…79%

このアンケート結果をもとに、教育活動の見直しをはかり、2学期に生かすことができるようになります。また、年度末には、保護者の皆様にお子さんのことや学校のことについてアンケートを採る予定です。

全道的にヒグマの出没の報告がたくさんあります。9月1日～10月31日は秋のヒグマ注意特別期間でもあります。被害に遭わないための一一番の方法は「ヒグマに遭わないこと」です。出没情報を確認することや一人では野山に入らないなど、ご家庭でも子どもたちへの声かけをお願いいたします。